

HERNANDO GARCÍA

Uribe pide a relator de ONU enterarse de cuál es la situación del país

El Presidente volvió a referirse a la Rama Judicial.

Dice que las reformas son convenientes para mejorar el Estado.

VALLEDUPAR. De esta forma reaccionó el presidente de la República, Álvaro Uribe, a las declaraciones que el relator especial de las Naciones Unidas, Leandro Despouy, dio ayer a los medios de comunicación, en las que mostraba su preocupación por lo que considera faltas a la independencia de la Rama Judicial.

Durante la apertura del consejo comunal que se realizó

en Valledupar, el Presidente respondió a las críticas que el relator formuló centrándose en cuatro puntos específicos.

1. Objetivos de las reformas que impulsa el Ejecutivo. 2. La razón y la conveniencia de las críticas a las sentencias de la Corte. 3. Una petición al relator de la ONU y 4. los procesos que han sido posibles durante su gobierno.

OBJETIVOS DE LAS REFORMAS.

EL Presidente expuso con varios ejemplos los resultados que se han logrado con los cambios que se han hecho para promover las reformas a la política y a la justicia que en el momento se adelantan en el Congreso.

“Si me toca corregir, yo corrijo, pero hay debate de fondo”.

ÁLVARO URIBE VÉLEZ
Presidente de la República



residente Álvaro Uribe, en el consejo comunitario.

Estado combatiendo la política, mejorando su servicio a la comunidad, asegurar el monopolio de la fuerza y así evitar la conformación de grupos delincuenciales como la guerrilla, el narcotráfico y los paramilitares, y por último, para aumentar la confianza de los inversionistas en el país.

Para Uribe, el que las ramas del poder público se critiquen constructivamente entre sí, contribuye a que el Estado se convierta en una empresa eficiente. *Primera Página*

Algun comentario sobre cualquiera de estas noticias, en otto.ruiz@elheraldo.com.co